

令和5年3月10日(金)



四中だより

第17号 校長 生野 まゆみ

校長より

3年生が卒業するまで、あと1週間となりました。卒業式は3年生のみなさんの晴れ舞台です。有終の美を飾ってくれると確信しています。保護者の皆様には、3年間にわたり、大変お世話になりました。コロナ禍でスタートした中学校生活だったこともあり、何かにつけてご心配、ご不満がございました。それでも、学校の方針をご理解くださり、ご協力いただきましたこと、教職員一同感謝しております。ありがとうございました。

さて、卒業式については、教育委員会からの指示、調布市のガイドラインを踏まえ以下の方法で実施いたします。なお、生徒席の間隔をとるために、保護者席は狭くなります。ご了承ください。

- ・式は可能な限り短時間で実施
祝電の読み上げは割愛し掲示
- ・密を軽減する
卒業生の座席は1m間隔
在校生は2年生のみ参加
卒業生の保護者は2名以内
来賓の参加は10名程度
→各団体代表1名に卒業式または入学式にご参加いただく予定

- ・換気、検温、手指消毒を実施
- ・マスクの着用について

3学年教員と生徒は、合唱のとき以外マスク不要

（なお、会場では司会席、ステージ上などで、生徒との距離が十分とれる場合はマスク不要。上記以外は着用をお願いします。）



卒業生のみなさんへ

卒業おめでとうございます。

いよいよ門出のときです。4月からの進路先は、人生の通過点にすぎません。そのずっと先を見据えて努力し続けることが大切です。皆さんの将来が、明るく幸多いものになるよう心から祈っています。卒業式当日は、保護者の皆様、教職員、1・2年生に立派な姿を見せてください。そして、胸を張って4中を巣立って行ってください。良い式にしましょう。期待しています。

校長 生野 まゆみ



卒業式 ~安全・安心メールの再掲~

【日時】 令和5年3月17日(金)
10:00~〈受付9:15~〉

【場所】 体育館

【その他】

- (1) 密をさけるため、各家庭2名までの参加とさせていただきます。
- (2) 9:45までにはご着席ください。
- (3) コロナ対策にご協力ください。
出入口での検温・手指の消毒等。
保護者席は申し訳ありませんが臨席との間隔が狭くなっていますのでマスクの着用をお願いします。
- (4) 上履きと下足入れをご持参ください。
- (5) 車での来校はご遠慮ください。自転車は指定の場所に駐輪してください。

今年度最後の保護者会

3学年は3/11(土)、1・2学年は3/13(月)にZoomでのハイブリッド型で実施します。配信中の安全・安心メールにて出欠調査にご協力ください。
どうぞ、ご参加くださいますようよろしく申し上げます。



生徒会朝礼

2/20(月)の生徒会朝礼では、保健委員会が手の洗い方について実験を通して研究した



ことを発表しました。石けんに使用が効果大でした。生徒のみなさんは、真剣に聞いていました。

オリ・パラ 国際理解 (2年生)

2/14(火)⑥、17(金)⑤⑥に、モンゴル国のノム

学校2020レガシー

トナラン学校とオンラインで直接交流を行いました。お互いに、自校の紹介をしたり、質問をしたりして、理解を深めました。



モンゴルの生徒さん



～生徒の感想～

- ・文化が違うだろうと思っていたけれど、意外と同じようなところがあって興味深かった。
- ・他国の文化は、実際に聞いてみないとわからないこともあるんだと改めてわかった。

小中連携オンライン授業

2/28(火)、学区の小学校3校(若葉小・滝坂小・調和小)とオンラインで交流をしました。もうすぐ中学生になる小学



6年生のみなさんに中学校のようすを知ってもらえる機会になりました。前半は、四中の岡野教諭による英語の授業で、後半は、事前に6年生から募集した質問に生徒会役員が回答するという内容でした。

小学生からの質問と生徒会の回答(一例)

Q.学校の勉強は難しいですか？

A.きちんと先生の話聞いて、復習をすれば基本的に大丈夫です。

Q.部活は入らないとダメですか？

A.入らなくても大丈夫です。個人の判断です。

Q.同じ出身の小学校でまっていますか？

A.他の学校の人でもすぐ打ち解けられます。

オリ・パラ 国際理解 (1年生)

3/8(水)⑤ギリシャ大使館の方を講師にお招きしました。

学校2020レガシー



～生徒の感想～

- ・ギリシャはヨーロッパなどに大きな影響を与えていることがわかった。
- ・日本との交流、食文化、宗教についての知らないことがたくさんありました。
- ・学校のことや放課後のことなど、同じところもあったけれど、違いもあって面白いと思いました。

子どもを笑顔にするプロジェクト

3月7日(火)、3年生の総合的な学習の時間でSDGsをテーマに学習しています。それに関連して、文部科学省から子供を笑顔にするプロジェクトの一環で、講師を派遣していただきました。「笑って学ぶエンタメ式 SDGsショー!～環境問題を自分ゴトに～」と題して、クイズや、マジックを交えた環境学習を実施しました。



～生徒の感想～

- ・自分も微力ながら自然保護のためにプラスチック削減や排気ガス削減に貢献していきたい。
- ・目標達成の2030年まであと7年と考えると、意外と時間がないと思った。
- ・より一人一人の行動を積み重ねていくことの重要性を感じました。

離任式について

例年4～5月に実施していましたが、東京都の人事発表が3/21(火)になりましたので、24(金)修了式の日実施することになりました。

お知らせ

岩谷楓主任養護教諭が3/7(火)から産休に入りました。代替として、飯塚栄子養護教諭が3/6(月)に着任しました。よろしくお願いいたします。

今年度の四中だよりは、3月24日(金)に発行する第18号が最終号になります。卒業後なので3年の生徒・保護者のみなさんは四中のホームページでご覧ください。